

学校の様子(8/20～9/1)

8/20(日)夏祭り

8月20日(日)に市が洞地区自治会連合会主催の夏祭りが、長湫南部公園(1号公園)にて開催され、本校の多く子どもたちが参加しました。夏祭りでは、金管バンド部が2曲演奏して、会場を大いに盛り上げました。また、教職員有志のコーナーでは、的入れやコイン落としなどのゲームを行い、本校の子どもだけでなく、小さなお子様まで多くの方が楽しんでいました。



今年度は、特別に開校10周年記念として、フレームを使っての記念撮影を行いました。最初は恥ずかしがっていましたが、多くの方にご協力いただきました。ありがとうございます。撮った写真については、後日校内に掲示をさせていただきます。



9/1(金)始業式

長い夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。子どもたちは元気いっぱいに登校し、始業式に臨みました。どの子どもも、校長講話をしっかりと聞くことができ、よいスタートを切ることができました。



平成29年度2学期始業式 式辞

2学期が始まりました。みなさんが元気に学校に来てくれたことが何よりもうれしく思います。この夏休みはどうでしたか?終業式で校長先生が言った「自慢できることをする」ことはできましたか?できた人は手を挙げてください。ぜひ、できたことを担任の先生に伝えてください。

さて、2学期ですが、1学期と同じように3つのこと(「元気よくあいさつしよう」「チャレンジしよう」「自分で考えて行動しよう」)をがんばってください。5・6年は、野外活動、修学旅行があります。それに向け3つのことを意識して、学校をリードしてください。期待しています。

さて、「みなさんが幸せだなと感じるときはどんな時ですか」少し思い浮かべてください。人間には3つの幸せがあるとされています。1つめは「してもらう幸せ」です。けがをして荷物を持ってもらったり、勉強で分からないことを教えてもらったり、何かをしてもらって幸せな気持ちになります。みなさんもいろいろなことをしてもらっています。2つめは「できる幸せ」です。漢字テストで100点が取れた、水泳で25m泳げるようになるなど、言い換えると自分でできる幸せです。3つめ、「してあげる幸せ」です。人が困っていたら助ける、人が独りぼっちでいたら声をかけて一緒に遊ぶなど、人に対して「してあげる幸せ」、これが一番の幸せなのです。だれかにいろいろなことをして、その人が笑顔になり、喜びます。その喜んだ姿を見ることで、自分が幸せになるのです。人に対してやさしくしている人のまわりには、いい人が集まってきて、みなさんが幸せになれるのです。この「してあげる幸せ」を多く感じてください。